

Depuis janvier 2020, nous étions privés de galette au club, à cause de la covid. C'est donc avec un plaisir partagé que nous nous sommes retrouvés dimanche 8 janvier 2023 au club pour la traditionnelle galette des rois.



Le rendez-vous était fixé à 10h30 au local. Deux options étaient proposées :

La 1<sup>ère</sup>, départ du vélodrome à 9h00 pour une balade d'une trentaine de km à vélo.

La 2<sup>ème</sup>, en voiture, de préférence en covoiturage pour le rendez-vous de 10h30.



Six cyclotes et cyclos sont arrivés à vélo directement de chez eux au local du club, une bonne pratique pour ouvrir l'appétit.

Tout ce petit monde réuni, 18 au total, a pris place autour des tables en espérant secrètement avoir la fève. Nadia, Jean Pierre et Roger furent désignés reine et rois de la journée.

Entre deux portions de galette à la frangipane ou aux pommes sans oublier les bolées de cidre, les discussions vont bon train, pour les projets 2023 à venir : Additionner quelques cols à un palmarès déjà impressionnant pour Alain Jo et Raphaëlle, des voyages itinérants, des randonnées permanentes sans oublier les sorties dominicales, tout un panel de la pratique à vélo.



Nous espérons que la covid avec sa multitude de variants ne perturbera pas la prochaine galette des rois 2024.

Texte et photos : Carole et Daniel

